



UDS

*UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS PICHUCALCO*

Asesor Académico:

Médico Gral.: Fernando Romero Peralta

SALUD PÚBLICA

CUADRO COMPARATIVO

Principios básicos de economía y su relación con la salud



Alumna: Janeth López Gómez

Lic. En Enfermería

Modalidad: Semiescolarizado

3er. Cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas a 24 de Julio del 2020

Principios básicos de economía y su relación con la salud

	ECONOMIA	ECONOMÍA DE LA SALUD
DEFINICIÓN	Ciencia o arte que estudia la forma en que los seres humanos resuelven el problema de cómo satisfacer sus necesidades materiales ilimitadas, frente a una disponibilidad escasa de recurso.	Estudia las consecuencias de la escasez en el sistema de salud.
	Microeconomía de la salud	Macroeconomía de la salud
ESTUDIO	Comportamiento económico de los productores y consumidores individuales.	Los fenómenos económicos en función de todo el sistema.
INTERES	Comportamiento económico de grupos de productores y consumidores, los que se denominan mercados.	Conocer los flujos financieros en todo el sistema de salud.
PRODUCTORES	Médicos, enfermeras, psicólogos, odontólogos y otro personal de salud. Clínicas ambulatorias, clínicas rurales. Laboratorios, bancos de sangre. Centros de diagnóstico por imágenes. Hospitales con servicios de internamiento	A través del financiamiento público, el Estado tiene el potencial de mejorar la equidad y reducir la pobreza. De esta forma, contribuye al desarrollo de la sociedad.

<p>CONSUMIDORES</p>	<p>Las personas que demandan servicios de salud, vale decir, casi toda la población de un país. Generalmente, se les llama pacientes.</p>	<p>Entre toda la población o si hay grupos menos favorecidos.</p>
<p>MERCADOS</p>	<p>Mercado de servicios de salud. Mercado de seguros. Mercado de productos farmacéuticos y otros insumos. Mercado de equipos y tecnología</p>	<p>Mercado de servicios de salud Necesita información de todos los flujos financieros.</p>
<p>FINANCIAMIENTO</p>	<p>Los bienes privados pueden ser financiados por el sector privado con mayor eficiencia. Sin embargo, incluso este mercado tiene grandes imperfecciones y requiere intervención estatal.</p>	<p>Constituyen un sistema de datos financieros que permiten estimar el gasto nacional en salud, de manera completa, coherente, consistente y comparable internacionalmente.</p>